

Inhalt

 Wieso, weshalb, warum? Wozu noch Ergänzungskarten? 	Seite 7
2) Die Bedeutung der14 Ergänzungskarten	Seite 9
Fallbeispiele zu den Zigeunerkarten	Seite 29
Fallbeispiele mit Madame Lenormandkarten	Seite 38
5) Nun eine kleine Übung für Sie	Seite 49
6) Schlusswort	Seite 53
()	

Wieso?

Weshalb?

Warum?

Wozu brauchen wir zusätzliche Ergänzungskarten?

Wer bereits über Erfahrung im Kartenlegen nach Art der Madame Lenormand verfügt, weiß, dass die Karten oft ungewöhnlich präzise Aussagen machen.

Die Vergangenheit lässt sich rekapitulieren, die Gegenwart analysieren und die Zukunft vorhersagen.

Wir können Krankheiten und Zeitpunkte erkennen, Mut zusprechen und sogar vor gefährlichen Situationen und Menschen warnen.

Weshalb also noch zusätzliche Karten? Sind diese denn wirklich nötig?



Nun, eine Warnung nach Art von "unternehmen Sie etwas!" ist zuweilen durchaus notwendig.

Doch ist sie auch hinreichend?

Wer Rat in den Karten sucht, ist oftmals verzweifelt, hat das Gefühl in einer verfahrenen Situation festzustecken.

Da ist es mit einer einfachen Gefahrenwarnung oftmals nicht getan. Wer glaubt, keinen Ausweg zu sehen, weiß oft selbst, dass gehandelt werden muss.

Nur Was und vor allem Wie

das ist die Frage!

Eine unüberlegte oder unangemessene Reaktion kann zuweilen das Gegenteil des Gewünschten bewirken.

Der Einsatz der Ergänzungskarten kann Ihnen bei der Frage

"Wie soll ich reagieren?"

unterstützend zur Seite stehen.

Diese Karten sind gefühlsbezogener als die eher sachlichen Lenormand Karten und können sowohl separat gezogen, als auch zusätzlich zu einem Kartenbild genutzt werden.

Eine ausführliche Deutung der jeweiligen Karte garantiert Ihnen mehr Sicherheit bei der Bewältigung unerfreulicher Situationen.

Doch wie auch schon bei den Karten der Madame Lenormand sind auch hier die Karten weder Garant für das gelingen einer Aktion, noch können sie dem Ratsuchenden die Entscheidung abnehmen.

Die Ergänzungskarten können vielleicht eher den Weg weisen, den der Ratsuchende einschlagen sollte – gehen jedoch (......)



Die Bedeutungen der 14 Ergänzungskarten



Herzen Liebe liebevoll Verständnis Mitgefühl

Rat der Karte:

Zeigen Sie Verständnis für die Ansichten und Probleme Ihrer Mitmenschen.

Jeder Mensch hat seine eigenen Stärken und Schwächen. Nicht jeder kann so logisch oder kreativ denken wie Sie. Und auch die Werte verschiedener Menschen können mitunter stark auseinander gehen.

Um bei solchen Unterschieden dennoch harmonisch und umgänglich miteinander auszukommen, ist vor allem eines wichtig: Einfühlungsvermögen und Verständnis für andere Personen.

Gehen Sie liebevoll mit Anderen um und behandeln Sie sie mit Rücksicht und Mitgefühl.

Dies bedeutet natürlich nicht, dass Sie grundsätzlich von Ihrer Meinung abrücken müssen.

Gehen Sie weiterhin Ihren Weg und lassen Sie sich auf keinen Fall davon abhalten, das zu tun, was Sie für nötig erachten.

Gehen Sie auf Ihrem Weg jedoch nicht über Leichen, selbst wenn Sie sich im Grunde im Recht glauben. Sie befinden sich schließlich nicht im Krieg.

Lassen Sie sich jedoch im Gegenzug, trotz aller Freundlichkeit, nicht benützen.

Auch Ihnen sollte mit Verständnis und dem jedem Menschen gebührenden Respekt begegnet werden, wenn nötig, bitten Sie darum.

(.....)



3.) Fallbeispiel

Eine Frau ist verzweifelt: Sie ist alleinerziehend und kommt in letzter Zeit kaum noch mit ihren Kindern klar.

Die beiden Töchter gehen immer öfter ihre eigenen Wege – wobei sich vor allem die Jüngere immer mehr in bedenkliche Gesellschaft begibt.

Seit einiger Zeit hat diese Kontakt zu einer jungen Frau.

Diese Freundin legt immer wieder ein unhöfliches und provozierendes Verhalten an den Tag.

Vor allem stört die Mutter, dass die Freundin die Schule abgebrochen hat und nun die Tochter immer wieder zum Schuleschwänzen animiert.

Immer mehr orientiert sich auch die Tochter an diesem Verhalten und benimmt sich zunehmend auffälliger.

Die Mutter befürchtet nun, dass der Einfluss der neuen Freundin die Tochter auf die schiefe Bahn lenkt und ihr damit eventuell auch die Zukunft verbaut.

Nun möchte die Mutter einen Rat. Die Zigeunerkarte, die sie zieht, ist





Die Karte bestätigt in gewisser Hinsicht die Befürchtungen der Mutter, da sie eine Warnung darstellt und den Ratsuchenden hellhörig werden lassen soll.

Das Motiv der Schlange weist auf Klugheit hin.

Die Freundin weiß demnach durchaus, wie sie die Tochter der Frau von ihrem Verhalten zu überzeugen hat.

Sie lenkt sie durch die Bewunderung, die ihr der Teenager entgegenbringt und die sie geschickt für ihre eigenen Zwecke einzusetzen weiß – ohne dabei den Verdacht ihres Opfers zu erwecken.

Doch in der Karte ist vielleicht auch ein erster Hinweis auf das Heilmittel für das Problem zu finden. Die Mutter muss versuchen, ebenso klug zu Handeln und zu verstehen, wie es zurzeit die Freundin tut.



Doch wie sollte die Mutter das anstellen? Um dies zu erfahren, zieht die Frau noch eine Karte:

Gespräche



Stichworte: Auseinandersetzungen

Aussprache Verständnis

Rat der Karte:

Die Karte weist hier auf die Möglichkeit hin, durch klärende Gespräche die momentane Spannung zwischen Mutter und Tochter zu lösen und einen gemeinsamen Weg zu finden.

Dabei muss nicht direkt die Freundin im Mittelpunkt der Aussprachen stehen, sondern vielmehr die Wünsche und Sorgen beider Parteien. Denn häufig sind gewisse Freunde und ein auffälliges Verhalten nur ein versteckter Ruf nach mehr Aufmerksamkeit.

Doch damit solche Gespräche auch Erfolg haben, sollte sich die Mutter vor Beschuldigungen und Angriffen hüten.

Bei den Gesprächen müssen beide Frauen zuhören und auch verstehen, was der Gegenüber ihnen zu sagen versucht.

Jede sollte seine Sorgen, Ängste und Wünsche äußern. Nur so lässt sich das eigentliche Problem hinter der neuen Freundschaft und dem rebellischen Verhalten aufdecken.

Sobald dieses Problem identifiziert ist, (......)



1) Fallbeispiele einer Frau

Diese Kartenreihe ist dem Tableau einer Frau entnommen









Die Kartenreihe warnt vor Streit mit einer aggressiven Nachbarin. Diese Situation sollte schnellstmöglich geklärt werden.

Die Karte "Wolken" am Ende der Reihe zeigt an, dass die Angelegenheit zwar verworren, aber dennoch nicht unlösbar ist.

Bestehende Unklarheiten sollten also schnellstmöglich bereinigt werden.

Diese Kartenreihe ist dem Tableau einer Frau entnommen, die sich in ihrer häuslichen Umgebung nicht mehr wohlfühlt.

Eine kürzlich zugezogene Nachbarin hat die einst friedliche Hausgemeinschaft empfindlich gestört.

Nach einer kurzen, friedlichen Phase der Eingewöhnung begann die neue Hausbewohnerin, den übrigen Parteien ihre Vorstellungen aufzwingen zu wollen.

Sie ignorierte schlichtweg die Bräuche, die sich im Laufe der Jahre (......)









Sie können die Karten auch für 2,50 Euro Plus Porto bei info@brika-verlag.de beziehen.